



Los acabados cepillados destacan entre los diferentes diseños de la serie KLOE

Los acabados 'brushed' de la atrevida nueva Línea de Grifería para baño de Genebre marcan tendencia en grifería de baño esta temporada y ofrecen un toque de sofisticación a cualquier baño.

La Serie KLOE es la última novedad de la Línea de Grifería para baño de Genebre. Su diseño minimalista y su estilizada figura lo convierten en un grifo elegante y versátil. Genebre ha atribuido a esta nueva serie un diseño único a través de cuatro acabados de alta calidad: Cromo, Black, Brushed PVD Gold y Brushed Metal.

- **Black:** el negro mate resalta y proporciona una elegancia excepcional.
- **Cromo:** la opción más clásica para añadir sobriedad y pureza al espacio.
- **Brushed Gold:** un acabado atrevido y especial que agrega un toque de exclusividad y sofisticación.

- **Brushed Metal:** un nuevo acabado más discreto que transmite elegancia y modernidad. Estos últimos, los acabados cepillados, son tendencia en grifería de baño esta temporada y ofrecen un toque de sofisticación y elegancia a cualquier baño.

Acabados cepillados

El Brushed Gold u Oro Cepillado, que marca tendencia en grifería de baños esta temporada, es un acabado atrevido y especial que agrega un toque de exclusividad y sofisticación a cualquier baño. Para conseguir este resultado, el grifo cuenta con un proceso de deposición iónica al vacío, en el que la superficie de la pieza es recubierta con un metal, conocido como deposición física de vapor *Physical Vapor Deposition (PVD)* o transporte físico de vapor *Physical Vapor Transport (PVT)*.

Esta deposición PVD ofrece diferentes características, como aumentar la dureza superficial y ofrecer un acabado dorado parecido al oro, incluso otras tonalidades. La gran ventaja versus la deposición de chapados dorados u oro es la gran resistencia a la corrosión, superando con creces las 200 horas en el test NSS.

Por su parte, el acabado Brushed Metal o Metal Cepillado se consigue recubriendo la superficie de los destellos típicos de los metales galvanizados. Este cepillado sutil captura la luz y le da una apariencia real de metal cepillado creado por el proceso de abrasión de la pátina superficial y que deja al descubierto la capa de metal subyacente.

Amplia gama de opciones

La nueva Serie KLOE cuenta con diferentes gamas de producto: monomando para encimera disponible en tres alturas, monomando de lavabo empotrado, monomandos para bidé y ducha, así como todos los accesorios para conseguir un espacio de baño perfecto.

Monomando de lavabo

Esta nueva línea cuenta con un cartucho de Ø25, lo que permite un diseño de grifo más delgado, ligero y estilizado. Para tener en cuenta la singularidad de cada baño, la nueva Serie KLOE está disponible en tres alturas distintas (159, 218 y 299 mm.) y sus grifos están elaborados en una sola pieza, otorgándoles máxima solidez y resistencia sea cual sea su altura (convencional, media o alta) para adaptarse a todos los gustos y necesidades. Todos los monomandos de la nueva Serie KLOE cuentan con un aireador economizador antivandálico de 5l/m y con el sistema propio de Genebre GE-ECO, un sistema economizador de agua que reduce el consumo de agua y aumenta el ahorro de energía.

Monomando de lavabo empotrado

Los monomandos de lavabo empotrados, por su parte, también están disponibles en cuatro acabados distintos (Cromo, Black, Brushed Metal y Brushed PVD Gold) y con caños de 16 o de 22 cm y cuentan con un cartucho de Ø35. Los monomandos de lavabo empotrados de esta nueva serie exclusiva de Genebre también cuentan con un aireador economizador antivandálico de 5l/m.

Monomandos de ducha y bidé

También disponibles en cuatro acabados distintos (Cromo, Black, Brushed Metal y Brushed PVD Gold), con cartuchos de Ø25 y de Ø35, los mangos de ducha, con cartuchos de Ø35, cuentan con tres funciones diferenciadas.

Acabados cepillados también para todos los accesorios de baño

Genebre complementa esta nueva serie con nuevas referencias en todos los acabados, destacando los nuevos Brushed Metal y Brushed PVD Gold, para todos los accesorios de baño, como flexos de duchas, sifones, tomas de ½", caños, etc. La compañía también ha diseñado nuevos rociadores en acero inoxidable 304 ultrafinos en formato redondo y cuadrado (250 mm y 300 mm). ■



Esta nueva línea cuenta con un cartucho de Ø25, lo que permite un diseño de grifo más delgado, ligero y estilizado

Genebre, sinónimo de calidad

Todas las referencias de la Línea de Grifería de Genebre combinan los últimos avances tecnológicos con los diseños más actuales para crear espacios exclusivos, funcionales y modernos. La compañía garantiza que todas las referencias de sus Líneas de Grifería y Colectividades están diseñadas y fabricadas según los estándares europeos de calidad, como la UNE-EN 19703, ofreciendo así al consumidor la funcionalidad, durabilidad y seguridad esperadas.

Genebre controla todos los procesos de creación, dando respuesta a las necesidades particulares de cada mercado: desde el concepto inicial y el diseño del producto, hasta su producción y comercialización, combinando una gran capacidad de innovación y una clara respuesta al mercado global. Su valor diferencial se basa en su filosofía de trabajo: I+D+i, técnicas avanzadas de fabricación, disponibilidad de stock, precios competitivos, un cuidado servicio al cliente y su énfasis en la responsabilidad medioambiental.